

représentant la valeur totale actuelle au pair des actions communes actuellement émises, de sorte que les détenteurs actuels des actions communes recevront:

René Desmarais, 155 actions communes représentant au pair \$1,550.00;

Jean-Paul Poirier, 150 actions communes représentant au pair \$1,500.00;

Aimé Boucher, 150 actions communes représentant au pair \$1,500.00;

Arthalème Duquette, 5 actions communes représentant au pair \$50.00;

A.-A. Béique, 5 actions communes représentant au pair \$50.00.

2. Le capital autorisé de la compagnie est augmenté jusqu'à concurrence de \$45,000.00 et ce nouveau capital est divisé en 200 actions privilégiées d'une valeur de \$50.00 chacune et en 3,500 actions communes d'une valeur au pair de \$10.00.

3. Le nombre des directeurs sera de cinq au lieu de trois.

4. Les paragraphes (a) et (d) dans les lettres patentes relativement aux privilèges attachés aux actions privilégiées sont remplacés par les suivants:

(a) Il n'y aura pas d'intérêt annuel fixe de 6% sur les actions privilégiées, mais simplement un dividende cumulatif privilégié à même les bénéfices nets de la compagnie, à un taux n'excédant pas 6% l'an et payable soit annuellement, semestriellement ou trimestriellement, selon qu'il sera déterminé par les directeurs. En tout temps, les profits de la compagnie seront appliqués d'abord aux dividendes sur les actions privilégiées et en second lieu sur les actions ordinaires;

(d) Tout détenteur d'actions privilégiées aura, comme tel, le droit soit de voter, soit d'être représenté aux assemblées des actionnaires et aussi d'être élu directeur et de jouir de toutes les prérogatives attachées à un directeur, comme tel.

Daté du bureau du secrétaire de la Province, ce vingt-quatrième jour d'octobre 1938.

JEAN BRUCHESI,

5295-o

Sous-secrétaire de la Province.

value of the common shares now issued, so that the present holders of the common shares shall receive:

René Desmarais, 155 common shares representing at par \$1,550.00;

Jean Paul Poirier, 150 common shares representing at par \$1,500.00;

Aimé Boucher, 150 common shares representing at par \$1,500.00;

Arthalème Duquette, 5 common shares representing at par \$50.00;

A. A. Béique, 5 common shares representing at par \$50.00.

2. The authorized capital stock of the company is increased to \$45,000.00 and this new capital stock is divided into 200 preferred shares of a value of \$50.00 each and into 3,500 common shares of a par value of \$10.00.

3. The number of directors will be five instead of three.

4. Paragraphs (a) and (d) in the letters patent respecting the privileges attached to the preferred shares, are replaced by the following:

(a) There shall be no fixed annual interest of 6% on the preferred shares, but simply a cumulative preferential dividend out of the net profits of the company, at a rate not exceeding 6% per annum and payable either annually, semi-annually or quarterly, as may be determined by the directors. At all times the profits of the company will be applied first to the dividends on the preferred shares and secondly to the common shares;

(d) Any holder of preferred shares, shall, as such, have the right either to vote, or to be represented at the meetings of the shareholders and also to be elected director and to enjoy all the prerogatives attached to a director, as such.

Dated at the office of the Provincial Secretary this twenty fourth day of October, 1938.

JEAN BRUCHESI,

5296

Under Secretary of the Province.

Proclamation

Proclamation

Canada,
Province de
Québec.

[L. S.]

GEORGE VI, par la Grâce de Dieu, Roi de Grande-Bretagne, d'Irlande et des territoires britanniques au delà des mers, Défenseur de la Foi, Empereur des Indes.

A tous ceux qui les présentes verront ou qu'icelles pourront concerner—SALUT.

ES.-L. PATENAUDE

Canada,
Province of
Quebec.

[L. S.]

GEORGE VI, by the Grace of God, of Great Britain, Ireland and the British Dominions beyond the Seas, KING, Defender of the Faith, Emperor of India.

To all to whom these presents shall come or whom the same may concern—GREETING.

ES. L. PATENAUDE

PROCLAMATION

PROCLAMATION

EDOUARD ASSELIN, } ATTENDU qu'une
Assistant-Procureur- } requête nous a
Général. } été présentée, deman-

dant de détacher de la municipalité de Bolton-Est, dans le comté de Brôme, le territoire ci-après décrit, et de l'ériger en municipalité distincte sous le nom de "municipalité de Austin", comté de Brôme;

ATTENDU que toutes les prescriptions du Code municipal à cet égard ont été remplies, que le dit territoire est dans les conditions exigées par la

EDOUARD ASSELIN, } WHEREAS a peti-
Deputy-Attorney- } tion has been
General. } presented to Us, request-

ing to detach from the municipality of East Bolton, in the County of Brôme, the territory hereinafter described, and to erect it into a separate municipality under the name of the "Municipality of Austin", County of Brôme;

WHEREAS all the provisions of the Municipal Code in this respect have been fulfilled, that the said territory is in the conditions exacted by Law

loi pour former une municipalité, et qu'il restera à la municipalité de Bolton-Est, après cette érection, une population de plus de trois cents âmes;

A CES CAUSES, et du consentement et de l'avis de Notre Conseil Exécutif, exprimés dans un décret, en date du dix octobre 1938, et conformément aux dispositions du Code municipal de Notre Province de Québec, Nous déclarons par les présentes que le territoire suivant, savoir:

Un territoire situé dans le canton de Bolton dans le comté de Brôme, et dont le périmètre se décrit comme suit, à savoir: Partant du point d'intersection de la rive ouest de la baie Sargent du lac Memphremagog avec la ligne séparative des cantons de Potton et de Bolton; de là, en référence au cadastre officiel pour le canton de Bolton, passant par les lignes et démarcations suivantes: la dite ligne séparative des cantons de Potton et de Bolton jusqu'à la ligne séparative des 9ième et 10ième rangs, cette dernière ligne jusqu'à la ligne séparative des lots nos 1306 et 1307 dans le 10ième rang, la dite ligne séparative des lots nos 1306 et 1307 du 10ième rang, la dite ligne séparative des lots nos 1306 et 1307 du 10ième rang, la ligne séparative des 10ième et 11ième rangs jusqu'à la ligne nord du lot no 1379 dans le 11ième rang, cette dernière ligne, la ligne séparative des 11ième et 12ième rangs jusqu'à la ligne extérieure nord du canton de Bolton, cette dite ligne extérieure nord jusqu'au sommet de l'angle nord-est du canton de Bolton, la ligne séparative des cantons de Magog et de Bolton dans les directions sud et est jusqu'à la rive du lac Memphremagog et enfin cette dite rive en suivant toutes ses sinuosités jusqu'au point de départ; lequel territoire, ensemble avec les chemins, rues, ruelles, rivières, lacs, cours d'eau, ou partie d'iceux, compris dans les limites ci-dessus décrites ainsi que cette partie du lac Memphremagog et les îles qui peuvent s'y trouver, situées en front du dit territoire dans le comté de Brôme, sera détaché de la municipalité de Bolton-Est, et sera érigé en municipalité distincte, sous le nom de "municipalité de Austin", à compter de la publication de la présente proclamation dans la *Gazette officielle de Québec*.

DE TOUT CE QUE DESSUS, tous Nos féaux sujets et tous autres que les présentes peuvent concerner sont requis de prendre connaissance et de se conduire en conséquence.

EN FOI DE QUOI, Nous avons fait rendre Nos présentes lettres patentes et sur icelles fait apposer le grand sceau de Notre province de Québec. TÉMOIN: Notre très fidèle et bien-aimé l'honorable M. ESIOFF-LEON PATENAUDE, membre de Notre Conseil privé du Canada, lieutenant-gouverneur de Notre province de Québec.

En l'Hôtel du Gouvernement, en Notre Cité de QUEBEC, de Notre province de QUEBEC, ce VINGTIÈME jour d'OCTOBRE, en l'année mil neuf cent trente-huit de l'ère chrétienne et de Notre Règne la deuxième année.

Par ordre.

5221-o JEAN BRUCHESI,
Sous-secrétaire de la Province.

to form a municipality, and that there shall remain to the Municipality of East Bolton, after the said erection, a population of more than three hundred souls;

THEREFORE, with the consent and advice of Our Executive Council expressed in an order, dated the tenth of October, 1938, and pursuant to the provisions of the Municipal Code of Our Province of Quebec, We hereby declare that the following territory, namely:

A territory situate in the township of Bolton, in the County of Brôme, and whereof the perimeter is described as follows, namely: Starting from the point of intersection of the west shore of Sargent Bay of Lake Memphremagog with the divisional line of the township of Potton and of Bolton; thence, with reference to the official cadastre for the township of Bolton, passing by the following lines and limitations: the said divisional line of the townships of Potton and Bolton to the divisional line of the 9th and 10th ranges, this last line to the divisional line of lots Nos. 1306 and 1307 in the 10th range, the said divisional line of lots Nos. 1306 and 1307 of the 10th range, the divisional line of the 10th and 11th ranges to the north line of lot No. 1379 in the 11th range, this last line, the divisional line of the 11th and 12th ranges to the exterior north line of the township of Bolton, this said exterior north line as far as the summit of the northeast corner of the township of Bolton, the divisional line of the townships of Magog and of Bolton in southerly and easterly directions to the shore of Lake Memphremagog and finally the said shore following it in all its sinuosities to the point of departure; the said territory, together with the roads, streets, lanes, rivers, lakes, water-courses or parts thereof, comprised within the above described limits as well as that part of Lake Memphremagog and the islands which may be situate in front of the said territory in the county of Brôme, will be detached from the municipality of East Bolton, and will be erected into a separate municipality, under the name of the "Municipality of Austin", on and from the publication of the present proclamation in the *Quebec Official Gazette*.

OF ALL WHICH OUR living subjects and all others whom these presents may concern, are hereby required to take notice and to govern themselves accordingly.

IN TESTIMONY WHEREOF, We have caused these Our Letters to be made Patent and the Great Seal of the Province of Quebec, to be hereunto affixed. WRITNESS: Our Right Trusty and Well Beloved the Honourable Mr. ESIOFF LEON PATENAUDE, Member of Our Privy Council of Canada, Lieutenant-Governor of Our Province of Québec.

At Our Government House, in Our city of QUEBEC, in Our said Province, this TWENTIETH day of OCTOBER, in the year of Our Lord one thousand nine hundred and thirty-eight and in the second year of Our Reign.

By command,

5222 JEAN BRUCHESI,
Under Secretary of the Province.